



SE ESPERA QUE LA LICITACIÓN COMIENCE DURANTE EL SEGUNDO SEMESTRE DE ESTE AÑO.

Nuevos recursos para construcción del parque urbano René Schneider

Durante la tercera sesión extraordinaria del Concejo Municipal correspondiente al mes de junio, se aprobó de forma unánime por parte del cuerpo de concejales y el alcalde- el cofinanciamiento para el proyecto Construcción Parque Urbano René Schneider, Etapa I, que beneficiará directamente a más de 21 mil vecinos y vecinas de Calama. En

total, se aprobó un aporte municipal de 1.200 millones de pesos. Consultado sobre las características del proyecto y su financiamiento, el alcalde de la comuna, Eliecer Chámorro, comentó que "es un proyecto de inclusividad, un parque que contempla ciclovía, áreas verdes, juegos inclusivos, espacios de encuentro, sombreaderos,

entre otros elementos. Es un proyecto importante: son 5.700 millones de pesos, de los cuales 1.800 millones ya fueron aprobados a través del FNDR. Al concejo se le solicitó un aporte de 1.200 millones, que fue aprobado, y el monto restante, de aproximadamente 2.700 millones de pesos, será financiado mediante un suplemento del Gobierno

Regional". Se destaca además que la construcción de este parque se suma a otros nueve proyectos de parques aprobados en febrero de este año por el Consejo Regional, en el marco del plan de desarrollo de espacios públicos impulsado por la actual administración municipal, con una inversión total de 9 mil millones de pesos. ☀